
高邮鸭蛋晋级中国农产品品牌网络声誉 50强
本报讯 日前，首届中国农产品电子

商务峰会在云南省红河州弥勒市举行。
峰会发布了《阿里农产品电子商务白皮
书2016》和2015年中国农产品区域公用
品牌网络声誉50强、中国农产品企业品
牌网络声誉50强名单。高邮鸭蛋进入

“2015年中国农产品区域公用品牌网络
声誉50强”。

“2015年中国农产品区域公用品牌

网络声誉50强”由阿里巴巴研究院、浙江
大学CARD农业品牌研究中心、浙江大
学CARD农村电商研究中心组织评比授
牌。此次由江苏高邮鸭集团申报的高邮
鸭蛋进入中国网络声誉50强，是名至实
归。 在此前中国农产品区域公用品牌
价值评估中，高邮鸭蛋就进入百强，排名
第25位，品牌价值40.76亿元。

吴桂余 陆业斌
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本报讯 18日，记者从
市经信部门了解到，一季
度，我市规模以上工业增加
值 实 现 68.1亿 元 、 增 幅
11.2%；全部工业开票销售
实现117.9亿元、增幅10.5%，
两项指标增幅均列扬州各
县（市、区）第一，顺利实现
首季“开门红”。

从数据分析看，工业四
大基本产业支撑了总量规
模。1至3月份，机械装备、电
线电缆、照明灯具、纺织服
装四大工业基本产业规模
以上企业实现开票销售56
亿元，占全市规模工业开票
销售的72%，较上年提高5.2
个百分点。新兴产业中的光
伏产业规上企业实现开票
销售4.4亿元，同比增长
76.9%，拉动全市1.5个百分
点的增长。

重点企业是工业经济
的“脊梁”。今年1至3月份，
秦邮特种金属材料、亿泰 纺
织、金晖光伏、华富公司、日
兴生物、传艺科技等重点企
业用电量增幅均实现翻番；
全市被列入“356”培育计划
的企业累计完成开票销售
45.1亿元，同比增长13.4%，
占全市规上工业企业开票

销售总量的58.2%。其中，秦邮特种金属材料公司开
票销售稳居榜首，一季度共实现开票销售17.7亿元，
同比增长43.8%，拉动全市4.3个百分点的增长。

另据介绍，受“营改增”以及新农村建设等利好
政策的影响，下半年我市照明灯具行业市场销售将
会实现爆发式增长，为全市工业经济提供新的支撑。

小丽 晓荷 朝刚

我市四项目参加扬州“烟花三月”节签约
总投资 12998万美元和 20亿元人民币

本报讯 18日上午，2016中国·扬州
“烟花三月”国际经贸旅游节开幕式暨
重大项目签约开工投产仪式在扬州生
态科技新城隆重举行。市长潘学元及我
市邀请的30多名重要客商和嘉宾参加
活动。此次扬州“烟花三月”国际经贸旅
游节我市共有4个项目参加集中签约，
总投资12998万美元和20亿元人民币。

参加签约的具体项目为：城南新区
与香港鸿泰国际有限公司签订的再生
资源循环利用设备制造及新型装配建

筑材料生产、展示中心项目，总投资
9998万美元，注册外资5000万美元；开
发区与美国德韧汽车部件集团公司签
订的汽车零部件项目，总投资3000万
美元，协议注册外资2000万美元；开发
区与苏州新业电子股份有限公司签订
的半导体陶瓷元件及加热器项目，总
投资10亿元，注册资金2亿元；湖西新区
与江苏昊天龙集团有限公司签订的电
力、通讯铁塔项目，总投资10亿元，注册
资金2亿元。 陆康明 陆业斌

开工一批“高大上” 竣工一批“小巨人”

我市举行“4·18”项目集中开工竣工仪式
开工、竣工项目41个 总投资79亿元

本报讯 节庆平台唱大戏，项目建设沐
春风。18日，我市举行“4·18”重大项目集中
开工、竣工仪式。市领导张秋红、徐永宝、张
新钢等在邮四套班子领导分别带队赴南片、
临城片、湖西片和东片参加项目集中开竣工
仪式。据悉，当天参加开工、竣工投产项目共
有 41个，总投资 79亿元。

当天上午，市领导张秋红、肖伯群、王薇
参加了卸甲镇和汤庄镇的项目集中开竣工
仪式。据了解，此次卸甲镇集中开工的项目
有：总投资 5亿元的江苏金飞达公司空压机
项目、总投资 1亿美元的中国电力国际发展

有限公司渔光互补光伏发电项目等，集中竣
工的项目有总投资 1亿元的扬州经纬锁业
有限公司安防设备项目等。汤庄镇集中开工
的项目有总投资 1亿元的江苏荣康空气净
化设备有限公司环保设备制造项目、总投
资 1亿元的江苏路宝新能源车业有限公司
新能源观光车项目等，集中竣工的项目有
总投资 1亿元的扬州正德金属科技有限公
司锌合金项目等。市人大常委会主任张秋
红在汤庄镇项目集中开竣工仪式上要求，
各项目建设单位要倒排工期，确保按时、保
质完成工程建设；市各有关部门要不断提

升服务水平，进一步创优发展环境，为项目
建设开花结果作不懈努力。

市领导徐永宝、薛晓寒、潘建奇参加了
城南新区和高邮镇的项目集中开竣工仪
式。城南新区集中开工项目有：总投资 2亿
元的江苏康峰高分子材料项目、总投资 1.2
亿元的扬州汇强工具项目等。高邮镇开工
项目有：总投资 2亿元的扬州日兴生物科技
股份有限公司植物源氨糖及医药中间体产
业化项目、总投资 3亿元的扬州恒生置业有
限公司时代广场项目；竣工项目有：

(下转二版)

第12届中国双黄鸭蛋节期间，我市蛋品加工企业订单不断，产销两旺。图为红
太阳食品有限公司正在为客户打包发货的场景。 王林山 摄

首期“清风讲坛”开讲
本报讯 15日下午，扬州市人社局纪委书记

刘玉鑫应邀为我市纪检监察干部作首期“清风讲
坛”专题讲座。市委常委、市纪委书记朱莉莉主持
讲座。

讲座中，刘玉鑫以《履行纪律监督职责的一些
认识体会》为题，分别就监督执纪工作的目标定
位、实现途径、工作方法、存在问题、如何解决及如
何做一名忠诚干净担当的纪检干部等6个方面进
行了详细的讲解，并指出做一名合格的纪检监察
干部所必需具备的素质和能力。

朱莉莉要求，全市纪检监察干部要加强对监
督执纪“四种形态”的综合运用,大力弘扬理论联
系实际的作风，深入开展调查研究，做到问情于
民、问实于民、问需于民、问计于民。要按照监督执
纪“四种形态”工作目标，紧扣线索处置、执纪审
查、执纪审理三个重点环节，主动出击，确保全年纪
律审查工作目标的顺利完成；要统一思想，严格审
查纪律，落实安全措施，压实安全责任，对因责任心
不强或违规审查造成严重执纪审查安全事故和意
外事件的，将严肃处理并追究有关责任人的责任，
做到发现一起、追究通报一起。 王小敏

我市部署小麦“一喷三防”工作
本报讯 16日上午，我市召开全市小

麦“一喷三防”工作会议，传达贯彻省、
扬州市小麦赤霉病防治工作会议精神，
全面部署落实“一喷三防”工作。市政协
副主席肖伯群参加会议。

日前，市农委与气象部门会商分析，
预计今年小麦穗期病虫害将偏重发生，
尤其是赤霉病、白粉病将有偏重流行至
大发生的威胁。加上进入4月以来多次降
雨，近期和5月初还将出现2至3个过程性

降雨天气，进一步增加了病害流行的风
险，加大了防治的难度。

会议要求各乡镇、园区坚持“积极
预防、主动出击”的防治策略，采取“适
期防治、见花打药、药肥混喷、一喷三
防”的措施，立足“防治二交不动摇，后
续防治看需要”，做到全面用药，不留死
角，努力将赤霉病等重大病虫危害损失
降低到最低限度，促进粮食增产、农业
增效、农民增收。 陈海新 陆业斌

扬州干部教育培训工作座谈会在邮召开
本报讯15日，扬州市委组织部在我市召开干

部教育培训工作座谈会。扬州市委组织部部务委
员徐志刚出席会议，我市市委常委、常务副市长、
组织部部长孙建年致辞。

会议要求，各县（市、区）委组织部以及相关培
训机构要充分发挥干部教育培训先导性、基础性、
战略性作用，突出理论教育和党性教育这个重点，
突出抓好五大发展理念和专业化能力提升培训，突
出发挥党校主阵地、主渠道、主课堂作用，突出抓好
换届后干部任职学习教育培训，着力提升干部队伍
系统思维能力和专业化操作本领，从严从实教育培
训干部；要不断提高干部教育培训主管部门的专业
化管理水平和干部教育培训办学机构的专业化办
学水平，不断提升干部教育培训工作科学化水平，
为建设“强富美高”新扬州提供有力的思想政治保
证、人才保证和智力支持。

座谈会上，各县（市、区）委组织部以及相关
培训机构就各自特色工作进行了交流发言。会前，
与会人员实地参观了抗日战争最后一役胜利广场
和抗日战争最后一役纪念馆，并观看了相关纪录
片，聆听了相关讲座。 夏 慧市银行业协会成立

本报讯 18日下午，市银行业协会成立并通过协
会章程。市委常委、常务副市长、组织部部长孙建年出
席活动。

近年来，我市金融机构建设突飞猛进。至目前，全
市共有各类金融机构及新型金融组织近 70家（不含各
金融机构所属营业网点），其中银行 14家、保险公司
35家、证券公司 2家、小贷公司 13家、资金互助社 2
家、融资性担保公司 3家，初步形成了多元化、多层次、
功能较为完善的金融服务体系。

孙建年在市银行业协会成立大会上要求，新成立
的市银行业协会，要顺应社会需求，引导信贷投放，以
优质高效的金融服务，引导银行机构更多地把信贷资
金投向实体经济；要构建良好秩序，发挥职能作用，积
极协助监管部门维护好银行业市场秩序，督促会员单
位遵守国家法律法规，规范业务行为；要加强自身建
设，发挥纽带作用，顺应形势的变化和工作的需要，努
力把协会建成成员单位依靠、人民群众信赖、党委政
府放心并且在高邮具有一定影响力的优秀行业协会。
他希望，相关部门单位要多关心支持市银行业协会，
主动、及时帮助解决协会发展中遇到的各种矛盾和问
题，营造宽松的金融业和协会发展环境，力促我市金
融工作再上新台阶。 居思雨

今日总值班 唐以军
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